



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA**

Materia: Interculturalidad

Docente: Laura Blasi

Tema: Ensayo

Alumno: Daniel Orozco Muñoz

Grado: semestre 1 Grupo: LMH14EMM0320-A

Tapachula a 15 / 09 / 2020

ENSAYO DE INTERCULTURALIDAD

Antes de intentar acercarnos al concepto de interculturalidad debemos orientarnos en términos y conceptos que podrían llevar a confusión. Uno de ellos es la multiculturalidad de la que deriva el multiculturalismo, pero lo que parece ser un juego de palabras es en realidad una distinción importante, la multiculturalidad es el reconocimiento, la constatación de la existencia de diversas culturas en un mismo territorio.

Interculturalidad en salud, salud intercultural, enfoque o perspectiva intercultural. Una abundante literatura médico-científica utiliza estos conceptos y una gran variedad de iniciativas en muy diversos países, esto nos muestra una diversidad que pareciera semejar la diversidad cultural en la que se fundamentan estos conceptos. Todo esto está muy alejado de las ciencias sociales y carece, por tanto, de una trama conceptual con la cual adentrarse en las complicaciones de la incorporación de los aspectos culturales de la práctica sanitaria. México es una sociedad que reconoce su composición multicultural, lo cual significa que tiene una gran influencia cultural, esto debido a la gran cantidad de inmigrantes que lo han albergado en los últimos años, además de las enormes cantidades de culturas por los pueblos indígenas que lo albergan. Esto explica la interacción cultural; que, si bien tiene beneficios como la diversidad lingüística, la medicina tradicional, los remedios caseros, para el pueblo; también tiene desventajas, como:

Las personas están propensas a la discriminación, racismo y prejuicios. Que los pueden llevar a cometer actos de ira de parte de la víctima o el agresor. México es un país con poco respeto hacia las demás personas, así que una persona de diferente cultura es propensa a recibir ataques.

Es por eso que la medicina se centra también en este campo, para poder estudiar a las personas en la relación socio-medicinal, es decir, que parte de la sociedad los mantiene saludables y como las personas se mantienen saludables en torno a la sociedad o cultura que lo envuelve.